

Nombre del alumno:

Litzi Liliana Roblero Morales

Nombre del profesor:

Alfonzo Velázquez Pérez

Licenciatura:

En Enfermería

Materia:

Salud Pública

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“Diagnóstico De Salud Comunitaria”

Introducción

En este ensayo me concentrare en explicar a qué se refiere el tema de diagnóstico de salud comunitaria, les daré a conocer cuáles son los factores que producen tensión o estrés en los problemas de salud, los estresores que podemos identificar son: grado de reacción, líneas flexibles de defensa y las líneas de resistencias para obtener un buen análisis para que así nos permite formular los diagnósticos de salud.

Desarrollo

Cuando hablamos de análisis nos referimos a datos obtenidos de una valoración teniendo como objetivo una idea clara, cuando hacemos un buen análisis nos permite formular los diagnósticos de salud o de enfermería teniendo una forma coherente con la realidad, en los niveles de prevención Anderson y Mcforlane nos habla de la gran importancia para analizar los parámetros y llegar a un diagnóstico de la salud, los estresores como ejemplo; la delincuencia en comunidades puede ser estresores extra familiares. LFD es la capacidad para poder mantener un equilibrio o una variación de la salud como por ejemplo: hoy en día que los jóvenes se están en la calle con malas compañías y metidos en los vicios esto es un estresante para las familias y la comunidad acude a una junta de vecinos para así poder resolver el problema y hacer técnicas con los jóvenes y evitar que dichos estresores penetren en la líneas de defensa.

El grado de reacción es el equilibrio de elección de los estresores sobre las líneas de defensa de la comunidad. Podemos diagnosticar un problema de drogadicción en jóvenes y tener idea cuales serían el grado de reacción de los estresores como la comunidad podría ocurrir una crisis situacionales o drogadicción del hijo. Líneas de resistencia, podemos referir con o las fortalezas que le permiten a la familia resolver los problemas de salud familiar de intentar de recuperar el equilibrio. La línea de defensa esto corresponde al estado de salud que a alcanzado el sistema o la comunidad con el tiempo, Neumann considera que la línea normal de defensa es dinámica porque al aumentar o disminuir el nivel de bienestar tener como resultado un tratamiento a una reacción que es producida por un estresor por ejemplo: en la comunidad de baja el promedio nacional y esto le impide acceder a trabajos para poder satisfacer sus necesidades básicas como tener una vivienda adecuada, no alimentación saludable pues a estos problemas que algunas comunidades tienen pues que la esperanza debida es baja en relación con el país y la mayor causa principal de muerte que puede acabar con el mundo es una pandemia, para tener un funcionamiento familiar solo es de distribuirlos las taras entre familia y que tengas la capacidad para organizarse , tener el apoyo emocional y compartirse la estabilidad en lo económico. Diagnóstico: en enfermería la meta deriva de los estresores que podemos identificar que esto puede referirse a la eliminación o disminución de un estresor, actuando sobre las líneas de defensa la formulación de diagnóstico de enfermería considera el grado de reacción producido por uno o más estresores un ejemplo de diagnósticos comunitario podríamos mencionar la alta incidencia de accidentes en la vida pública relacionada con la ausencia de señalizaciones o accesos de velocidad y al nivel familiar se identifica la facilidad de acceso a la droga de los jóvenes.

Conclusión

Espero que en el breve ensayo les ayude a entender el tema y de poder saber cómo hacer un análisis para diagnosticar sobre la salud ya sea comunitaria u otro identificando los problemas para resolverlos entre vecinos y familiares más que nada ayudarnos y apoyarnos unos a los otros ante cualquier situación que se nos presenta en este tema está muy claro en los ejemplos que nos menciona.

Bibliografía

https://www.google.com/search?q=diagnostico+de+salud+comunitaria&rlz=1C1CHBD_esMX797MX901&oq=dignosticop+de+salud&aqs=chrome.3.69i57j0l7.7849j0j8&sourceid=chrome&ie=UTF-8

[https://www.google.com/search?q=diagnostico+de+salud+comunitaria&rlz=1C1CHBD_esMX797MX901&oq=dignosticop+de+salud&aqs=chrome.3.69i57j0l7.7849j0j8&sourceid=chrome&ie=UTF-](https://www.google.com/search?q=diagnostico+de+salud+comunitaria&rlz=1C1CHBD_esMX797MX901&oq=dignosticop+de+salud&aqs=chrome.3.69i57j0l7.7849j0j8&sourceid=chrome&ie=UTF-8)